

PlantaDoce.

ADN

Healthcare Activos ficha a un ex Blackstone para su división de estrategia e inversión

La plataforma española de inversión orientada a activos inmobiliarios del sector salud y de la dependencia ha incorporado a su equipo a Gonzalo de Troya.

A. Escobar
18 feb 2020 - 04:58



Healthcare Activos se refuerza con talento procedente de Blackstone. La plataforma española de inversión orientada a activos inmobiliarios del sector salud y de la dependencia ha fichado a Gonzalo de Troya como nuevo director de estrategia e inversión, una posición que compartirá con Miki Domenech, según han adelantado desde la compañía a PlantaDoce.

“Fruto de nuestro crecimiento y atendiendo a nuestros dos vehículos de inversión, Healthcare Activos Yield y Healthcare Activos Investment, hemos decidido incorporar a de Troya y que respalde el trabajo de Domenech”, explican desde la plataforma española.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/healthcare-activos-ficha-a-un-ex-blackstone-para-su-division-de-estrategia-e-inversion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

De Troya cuenta con un máster en Ciencias y Finanzas por Esade y tiene un BA en Babson College. El directivo ha trabajado para compañías como Unicorp Patrimonio, el Bbva, como analista; Grupo Blackstone, también como analista; y su última posición fue en PJT Partners, banco de inversión en el que se ha desempeñado como asociado.

Healthcare Activos cerró 2019 con 300 millones en activos inmobiliarios en salud

En paralelo, la compañía liderada por el ex Sarquavitaie Jorge Guarner ha fichado a Ernesto Suárez como *financial controler*, quien desde febrero de 2019 estaba vinculado al operador logístico DHL como especialista en finanzas. Suárez reportará directamente a Natalia Magallón, directora de administración.

Suárez es graduado en Administración y Dirección de Empresas por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) y cuenta con un máster en Gestión Financiera y Auditoría por la Universitat Pompeu Fabra (UPF). Antes de recalar en Healthcare Activos, el nuevo fichaje trabajó para empresas como PwC o Rubi Industria de Cremalleras.

Estas dos incorporaciones al equipo de Healthcare Activos se producen después de que el pasado enero se conociera que la compañía alcanzó 300 millones en activos inmobiliarios en salud. Healthcare Activos Yield, sociedad gestionada por Healthcare Activos y Altamar Capital Partners, cerró 2019 con una nueva operación invirtiendo treinta millones de euros en la compra de un hospital y cinco centros policlínicos en Cartagena (Murcia).

La compañía cuenta en la actualidad con 26 inmuebles en operación

La compañía adquirió estos activos al grupo Centro Médico Virgen de la Caridad (que continuará como inquilino y gestor hospitalario de los inmuebles a largo plazo), controlado por la firma de capital privado Magnum Capital. Con esta inversión, Healthcare Activos Yield supera los 300 millones de euros de valor en activos

PlantaDoce.

adquiridos, con 26 inmuebles en operación (dos hospitales, 17 residencias de tercera edad, dos centros sociosanitarios y cinco policlínicos) alquilados a operadores como Quirón Salud, Maison de Familles/Amavir, Ballesol, Colisee o Clece.

Su objetivo es invertir 150 millones de euros más en activos estables del sector salud en los próximos 12 y 24 meses. Por otro lado, Healthcare Activos Yield ha completado una segunda ronda de ampliación de capital, con la entrada de nuevos inversores nacionales e internacionales. Con esta ampliación, Healthcare Activos Yield supera los 190 millones de euros de capital, con un objetivo de alcanzar un capital de 225 millones durante el primer trimestre de 2020.

Healthcare Activos Yield es una sociedad creada en agosto de 2019 por Healthcare Activos y Altamar Capital Partners, y cuenta en la actualidad con una cartera de 26 activos. Los gestores de Healthcare Activos Yield son Healthcare Activos y Altamar Capital Partners, grupo independiente dedicado a la inversión privada con más de 7.200 millones de euros de capital comprometido.